

DESTACADAS



El paro sube en 24.318 personas en noviembre, el menor repunte en 12 años

Los paros de los pilotos se definirán en los próximos días



El Tesoro coloca 2.468 millones al mayor interés ofrecido desde 2008



Zapatero: España encabezará el crecimiento de la UE en 2012 y 2013

GRANADA

PP acorta distancias al PSOE en los principales municipios, según Cadpea, que no ve "vuelco electoral"

Andalucía ofrecido por



Directorio Consejería Andalucía Guardia Civil Jaén

... Deja tu comentario

En la capital volvería a ganar el PP, con un 30,3 por ciento de los votos, y a 13 puntos de los socialistas

GRANADA, 1 Dic. (EUROPA PRESS) -

El PP acorta distancias con el PSOE en los principales municipios de la provincia de Granada ante las próximas elecciones municipales, si bien un 30 por ciento de los ciudadanos aún no ha decidido a quién votar, según revelan los resultados del 'Granabárometro 2010' elaborado por el Centro de Análisis y Documentación Política y Electoral de Andalucía (Cadpea) de la Universidad de Granada, que, no obstante, no ve que se vaya a producir "un vuelco electoral".

Según el estudio, que ha preguntado a los ciudadanos de un total de 19 municipios --de más de 9.000 habitantes o cabezas de partido judicial--, que representan casi el 64 por ciento de la población de la provincia, el PSOE obtendría el 23 por ciento de los votos de media, mientras que el PP lograría un 21,5 por ciento de apoyos.

Concretamente, la encuesta, realizada del 6 de septiembre al 10 de noviembre, se ha hecho a los ciudadanos de Albolote, Almuñécar, Armilla, Atarfe, Baza, Granada, Guadix, Huéscar, Huetor Vega, Íllora, Loja, Maracena, Motril, Ogíjares, Órgiva, Pinos Puente, Salobreña, Santa Fe, La Zubia.

Para la directora del Cadpea, Carmen Ortega Villodres, los resultados de esta última encuesta ponen de manifiesto que sigue existiendo un "escepticismo" económico y político, con un ascenso del PP en intención de voto, pero que no es suficiente para producir un "vuelco electoral" en estos municipios, con lo que la "debacle" del PSOE en Cataluña no es extrapolable a la provincia.

La "erosión" del PSOE, a entender de la investigadora, está relacionada con el rechazo de los ciudadanos a las políticas del Gobierno central y en menor medida del Autonómico, aunque sin embargo los socialistas siguen siendo los que más simpatías despiertan. No obstante, y aunque las municipales se suelen "nacionalizar", los ciudadanos no tienen en cuenta por norma general la situación del país para emitir su voto en su municipio, y siguen confiando en los responsables políticos de sus pueblos, donde, por otra parte, existe una "alta tendencia a la abstención".

En intención directa de voto, el PSOE obtendría mejores resultados en Maracena, Pinos Puente, Atarfe y Salobreña y peores en Motril, Ogíjares, Guadix y Almuñécar, mientras que el PP lograría mayores apoyos en Guadix, Huetor Vega, Huéscar, Albolote y Granada y menores en Atarfe, Salobreña, Pinos Puente y Maracena.

Imprimir Enviar  
COMPARTE ESTA NOTICIA  
tweet 5  
mear tuenti

NOTICIAS RELACIONADAS

PSOE afirma que Aguilera fue apoderado de una empresa hasta 2006, tres años después ser elegido concejal (01/12/2010)

El PSOE cree que la derrota es un castigo al tripartito (29/11/2010)

28-N.- El PSOE cree que la derrota del PSC es más un castigo al tripartito que un aviso a Zapatero (29/11/2010)

El PPdeG advierte que las "tesis" del BNG y PSdeG en Cataluña "perdieron un tercio" de sus diputados (29/11/2010)

Duran cree que CiU "gobernará sola" pero no descarta pactos puntuales con las demás fuerzas porque necesitarán "apoyos" (29/11/2010)

Selección realizada automáticamente por Colbenson

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE ANDALUCÍA EN TU ENTORNO:

A LA ÚLTIMA EN CHANCE



JULIO JOSÉ IGLESIAS Y TAMARA BRINDAN CON CAVA POR UN NUEVO AÑO "LLENO DE CAMBIOS"

DEPORTES



EL GETAFE DICE ADIÓS

Más Noticias Más Leídas

El director de la RTVA defiende que la televisión pública "es un instrumento imprescindible y estratégico"

La RTVA lidera el mercado regional radiofónico con 656.000 oyentes y consolida su posición entre cadenas generalistas

Ayuntamiento de El Ejido dice que ni PP, ni IU, ni